
 

 

【団地まつり】に出店すると決めた時、この暑い時期に売れるのかと心配しながら始め

た“おでんの店”も、お陰様で毎年完売です。出店 5 回目となる今年は、あまり早く

売れきれないよう数を増やすことにしました。 

 当日朝からの下準備には、タマリバ委員や階段委員など、多くの方々のお手伝いもあ

り、順調に進みました。ただ、数を増やしたので鍋などの容器が限界でしたし、2 日目

の分として冷蔵保存する一部は、分担して家へ持ち帰ることになりました。 

開店準備ができた頃には、去年おいしかったからとか、売れ切れて買えなかったら・・・

などと早々に容器を持って買いに来て下さる方もあり、数を増やしたのに 8時頃には完

売となりました。 

2 日目は、雨で中止と決まった時、マイクで呼びかけや集会室前での販売など、管理

組合の方々のご理解、ご協力、そして鍋やタッパーを持参して数人分を買って下さった

ホ号棟の皆様、お陰様で雨が上がっている間に完売となりました。 

ホ号棟の皆様に支えられている “おでんの店” 来年も頑張りたいと思います。 

お手伝い大歓迎ですのでよろしくお願いします。 

タマホ会


